
④NHK に対する質疑応答は、すべての見学が終わってから、1 階のスタジ

オに戻って行われました。見学前に、こちらから事前に質問を FAX で伝えて

おいたため、回答もすでに用意されていました。 
留学生が聞きたかった質問は、「質問に対する回答」を参照されたいのです

が、その中から一つだけ取り上げると、「Q6 北見放送局でこれまで一番大変

だったことは何ですか。」です。回答は、「1 番ということは決められませんが、

2007 年に北見市で起きた断水事故の対応は、さまざまな職種の人間が多くか

かわる大変な事故でした。長時間の断水でシャワーも使えない中での取材や

自治体からの給水情報を放送するなど、難しい状況の中で少しでも助けにな

るような情報を発信しました。」。 
このように、地域で起きた問題に対し、住民の知りたいことや役に立つ情

報を NHK 北見放送局が逸早く伝えたことは、国民の知る権利を代行する立場

としてしっかり対応していたと思われます。今後も NHK 北見放送局として、

地域に根差したニュースや番組を届けてもらえることを期待しております。 
 


